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Acta Pleno CLV 5 mayo 2021 

Asistentes con voz y voto: 

Dª. Ana Hérica Ramos Campos, vicepresidenta primera 

Dª. Montserrat Martín de la Mota Casarrubios, Madre Coraje 

D. Cristóbal Mora Pérez, Cáritas Diocesana de Jerez. 

Dª. Inmaculada Santos Sánchez, Cruz Roja Española. 

D. Florencio Román García de Veas, ASMELT 

Dª. Carmen Ramírez Briantes, AFACESJE 

D. David Rodríguez Gómez, ADIFI Jerez. 

Dª. Rocío García Amaya, Siloé. 

Dª. Sandra Ruiz Lara, Plataforma de Voluntariado provincia de Cádiz 

Dª. María del Carmen Ruiz Rodríguez, AFIJE 

Dª. Isabel Mª Calvo Domínguez, FACUA Cádiz 

Dª. Eugenia Pérez Caro, AJ Inter. 

D. Alejandro Olivero Velarde, Grupo Municipal Partido Socialista. 

Dª. Mª de la Luz Rojo Naranjo, Grupo Municipal Partido Popular. 

D. Manuel Romero Jiménez, Grupo Municipal Adelante Jerez. 

Dª. Dolores Doblado Ruiz, ciudadanía por sorteo a título individual. 

Dª  Pilar Viaña Real, Ayuntamiento de Jerez, Coordinación de Distritos. 

D. Pablo Sizuela Caballero, Ayuntamiento de Jerez, Participación Ciudadana. 

Asistentes sin derecho a voto: 

Dª. Amparo Gómez Martín, secretaria del Consejo. 
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Dª. Leticia García Díaz, PROYDE (han solicitado su nombramiento por PROYDE 
para sustituir a la vocal titular. Pendiente de aprobación en Pleno) 

Dª. Sandra Jiménez Gambín, AECC (han solicitado su nombramiento por la AECC 
para sustituir a la vocal titular. Pendiente de aprobación en Pleno) 

D. Abraham Soto Ligero, Agrupación de Voluntarios de Protección Civil (han solicitado 
su incorporación al Consejo Local de Voluntariado. Pendiente de aprobación en 
Pleno). 

D. Joaquín del Valle Romano, CC.OO (han solicitado su nombramiento por CC.OO 
para sustituir a la vocal titular. Pendiente de aprobación en Pleno) 

 Excusan su ausencia 

Dª. Eulalia Gutiérrez Ruiz, ONCE 

D. Luis Bononato Vázquez, Proyecto Hombre provincia de Cádiz 

D. Juan Bautista Jiménez Morales, vicepresidente ciudadano 

Dª. Yolanda Rosado, CEAIN. 

Dª Mª. Ángeles Fernández Serrano, Diputación de Cádiz 

 

ASUNTOS TRATADOS: 

 

1. Catálogo de Voluntariado: revisión de datos de los primeros meses  

 

Dª Amparo Gómez expone los datos del Catálogo de Voluntariado desde su puesta 

en funcionamiento a finales de noviembre de 2020 hasta el momento, así como las 

acciones complementarias que se han ido desarrollando en el ámbito del proyecto 

@jerezvoluntaria, como son las Redes Sociales y los espacios de voluntariado en 

Onda Jerez RTV. 

 

En líneas generales, manifiesta que podemos estar satisfechos, porque los datos 

estadísticos confirman que han subido las visitas a la web del voluntariado y 

específicamente a los apartados del Catálogo de Voluntariado. 
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También las redes sociales, con la difusión del catálogo, están experimentando una 

subida de estadísticas. 

 

Se ha continuado con los espacios de voluntariado en Onda Jerez, que se han 

enmarcado dentro del ámbito del Catálogo, de manera que, para poner en valor a las 

entidades que han incluido su información, es a ellas a las que se está invitando a los 

espacios semanales. También se está utilizando como enganche para captar nuevas 

entidades e incorporarlas al Catálogo (hay dos nuevas desde noviembre). Además, 

desde Onda Jerez nos están facilitando las grabaciones, que difundimos desde redes 

sociales e incluimos en nuestra página, de manera que se rentabiliza mucho más esta 

acción.   

 

Dª. Amparo Gómez pregunta a las entidades sobre si han recibido demandas de 

voluntariado procedentes del Catálogo o de la Oficina del Voluntariado. Contestan 

afirmativamente AJ Inter, ASMELT y PROYDE. 

 

Se invita a las entidades a dar sugerencias para potenciar aún más esta iniciativa. 

 

 

2. Actividades de @JerezVoluntaria, para 2021.  

 

 Crea Voluntariado 

Se expone que la evaluación de Crea Voluntariado 2019 fue muy positiva. En 2020 lo 

tuvimos que suspender, y este año, nos movemos en función de la evolución de la 

pandemia. El objetivo inicial es recuperarlo y, a poder ser, de manera presencial.  

 

Se informa que se planteó en la Comisión de Pleno la posibilidad de hacerlo en torno 

al 15 de octubre, o 22. Se propuso repetir en la plaza del Arenal. También se sugirió 

la posibilidad de la Pradera de Chapín, aunque debatimos sobre que para hacerlo allí 

quizá habría que cambiar de formato, por el tipo de público y de entorno. Eso podría 

dar lugar a otra actividad diferente al CREA, que se podría tener en cuenta para 2022. 

 

 Día Internacional del Voluntariado 2021 

Se informa que las entidades de la Comisión de Pleno instaron a mantener la línea 

del acto institucional del año pasado, y a repetir en los Claustros. 
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Se informa de que en la Comisión de Pleno se trató una propuesta de recuperar la 

campaña de sensibilización para el Día Internacional de Voluntariado, en paralelo al 

acto institucional. La propuesta era realizar una exposición de fotografías, en un 

soporte que sea fácil de trasladar e instalar en todo tipo de espacios (instalaciones 

municipales, centros educativos, etc), donde se recoja el voluntariado de las entidades 

incluidas en el Catálogo. Sería algo similar al proyecto que realizamos en 2017 con 

las banderolas. La exposición serían fotos de las entidades, que reflejen la acción 

voluntaria, con el nombre de la entidad, y un qr con el enlace a la ficha de la entidad.  

 

Se eleva la propuesta de la Comisión de Pleno de crear un grupo de trabajo para 

terminar de dar forma a la propuesta.  

3. Creación de un Grupo de Trabajo para la organización de las actividades 

Se explica que la creación de grupos de trabajo es una posibilidad que viene 

contemplada en el reglamento Orgánico de Participación Ciudadana para los 

Consejos Sectoriales, y que ya se ha utilizado con anterioridad en este Consejo. 

Permite más operatividad que la Comisión de Pleno al ser un órgano más informal.  

 

Se pide personas que se presenten voluntarias para el grupo de trabajo. Se presenta 

D. Alejandro Olivero Velarde, del Grupo Municipal Partido Socialista. El grupo de 

trabajo se completará con los vocales de las entidades que ya son miembros de la 

Comisión de Pleno. 

4. Información de las actividades de la Plataforma del Voluntariado 

 

Se informa de que en la comisión de Pleno se pidió al presidente de la Plataforma de 

Voluntariado, que es además el vicepresidente ciudadano de este Consejo, que 

viéramos la posibilidad de colaborar en actividades que ellos organicen, como hemos 

hecho en años anteriores. A raíz de eso nos trasladaron una propuesta: 
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Dª. Sandra Ruiz, en nombre de la Plataforma de Voluntariado de la Provincia de Cádiz, 

expone la información. 

 

Se consultará a las entidades del consejo qué acciones son más interesantes, y se 

llevará ese sondeo al Grupo de Trabajo para que decida en función de la información 

recogida.  

5. Ruegos y preguntas 

Dª. Amparo Gómez expone que el Consejo tiene pendiente la redacción y aprobación 
de un Reglamento de Funcionamiento. Se planteará desde el Grupo de Trabajo y se 
elevará al Plenario en las próximas sesiones. 

Dª. Montserrat Montserrat Martín de la Mota plantea varias situaciones que se han 
dado en Madre Coraje en los últimos tiempos, para reflexión del Consejo y por recabar 
información de si le ha ocurrido a otras entidades. De un lado, han recibido peticiones 
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de personas extranjeras para que se les acredite que vienen a hacer un voluntariado 
a su entidad. Dado que ese documento no serviría para entrar en España, no saben 
si se trata de una falsa información que está generando esas peticiones, o si pudiera 
estar relacionada con algún tipo de estafa o engaño a personas migrantes. 

Por otro lado, expone que tienen dificultades con el seguro de voluntariado para 
amparar a personas en situación de estancia irregular en España, y a personas 
mayores, que están excluidas del seguro en cláusulas de varias pólizas de seguros. 

En relación al primer punto, la delegada indica que se pondrá en conocimiento de 
entidades que trabajen con migrantes y que tengan servicios jurídicos, por si hubiera 
alguna práctica irregular. En relación al segundo punto, se buscará información en el 
sector de seguros, y se insta a otras entidades a revisar sus pólizas y ver si tienen la 
misma problemática, especialmente en lo referente a personas mayores, y a compartir 
la información en el Consejo. 

D. Cristóbal Mora indica que de Cáritas también se ha recibido alguna solicitud puntual 
de fuera de España para realizar voluntariado en su asociación. 

Dª. Isabel Mª Calvo, de FACUA, también se ofrece a recabar información del primer 
tema planteado por Madre Coraje. Con posterioridad al Plenario, informa de que en 
su entidad no se han recibido peticiones, y que se posiblemente se trate de una 
práctica relacionada con engaños de las mafias de inmigración a personas migrantes. 

Siendo las 18.46 horas, y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la 
sesión. 


